
Ce qui m'a rendue heureuse,

après la naissance de mes

enfants, ça a été d'aimer,

mais aimer réellement, partir

le matin avec pour seule envie

de revenir, le regarder,

persuadée de vieillir à ses

côtés, mais ce qui me rend

heureuse surtout, c’est ce vécu

qui m'a permis d'être celle

que je suis !

Caroline 37 ansSaint-Loup-de-Naud
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